

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

D'Echo en Echo
A l'Abbaye

Supplément aux *Echos de Saint-Maurice*, 1976, tome 72b, p. 9

© Abbaye de Saint-Maurice 2013

A l'Abbaye

Nominations

A la suite du chapitre général qui s'est tenu le mardi de Pâques, MM. les chanoines **Edouard Zumofen** et **André Rappaz** ont été confirmés dans leur fonction respective de **Prieur** et de **Sous-Prieur** de l'Abbaye.

Par ailleurs, M. le chanoine **Joseph Vogel** s'est vu confier la charge de secrétaire du vénérable chapitre.

Réunion

Le 2 juin dernier, notre Abbaye a vu se dérouler la réunion annuelle des Officialités des diocèses suisses (Tribunaux ecclésiastiques). L'Officialité du Territoire abbatial avait invité M^e Louis Allet, ancien Procureur du Valais, comme conférencier du jour.